

Evolution de la signalisation de l'itinéraire « Le Pays d'Aigues à vélo »

De village en village, cette boucle de 91 km jalonnée en 2014 dans les 2 sens, emprunte de petites routes entre vignes et vergers, à la découverte du Sud du Luberon et de son riche patrimoine culturel, historique et agricole.

Aujourd'hui, le Conseil Départemental uniformise l'ensemble des boucles locales sur son territoire. **L'itinéraire du Pays d'Aigues à vélo devient le n°14 et voit son balisage évoluer** : toujours fléché dans les 2 sens, les pastilles de couleur présentes sur les panneaux pour indiquer le sens ont été remplacées par des pastilles comportant le numéro 14 (vides en sens horaire et pleines en sens anti-horaire).

Le Pays d'Aigues à vélo - Evolution de la signalisation



Contact :
Vélo Loisir Provence
info@veloloisirprovence.com
Tel. 04 90 76 48 05
www.veloloisirprovence.com

*Développer le tourisme à vélo et
encourager les mobilités cyclables !*